## ■ FRANCHESSE

## Patrick Bouffard expose à Franchesse

Il est d'abord connu dans le bocage pour pratiquer la vielle avec grand talent. Mais, Patrick Bouffard se distingue également un crayon, un pinceau à la main!

Témoins, les tableaux qu'il vient d'installer sur les murs de La Cuisine des Lanciers, le nouveau bar restaurant de Franchesse (lire ci-contre).

Jusqu'au 5 juin, le public peut ainsi venir apprécier les œuvres qu'ils a réalisées, dont certaines étaient déjà dévoilées lors de la récente journée artistique franchessoise à la salle des fêtes.



ENTRE AMIS. Patrick Bouffard et Terry Sierra Macias (à droite), auprès de leurs amis venus fêter cette première expo qui en appelle d'autres à La Cuisine des Lanciers.

Avec un savoir-faire qu'il conjugue au talent de son esprit, l'artiste réalise des œuvres impressionnantes, surprenantes, qui privilégient la couleur, le geste des traits, l'angle de vue.

À noter que les murs du bar-restaurant accueilleront ensuite une exposition de photos noir et blanc saisies par Terry Sierra Macias sur ses objectifs 6 x 6 argentiques.